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САМАЯ ВЫСОКАЯ

ЁЛКА — 

НА КОМСОМОЛЬСКОЙ
Сегодня в Заводском

районе у кинотеатра

"Современник" будет

установлена живая ель

высотой 23 метра. 

Новогодняя красавица,
приехавшая из Шаблыкино,
станет самой высокой в Ор�
ле. Она на метр выше ис�
кусственной ели, которую
наряжают в центре города
— на площади Ленина. Все�
го к Новому году в районе
планируется установить и
празднично украсить 18
елей. 

(Продолжение подборки 
на 3�й стр.).

РОССИЙСКИЕ ВВС

ИСПЫТЫВАЮТ 

ЭКСПЕРИМЕНТАЛЬНЫЙ

ДИРИЖАБЛЬ
Одноместный пилоти�

руемый дирижабль раз�

работки Московского

авиационного института

(МАИ) проходит испыта�

ние на одном из полиго�

нов российских Военно�

воздушных сил, сооб�

щил вчера журналистам

начальник Воздухопла�

вательной службы ВВС

РФ полковник Влади�

мир Ступников. 

"На вооружении россий�
ских ВВС дирижаблей нет,
хотя работы по исследова�
нию возможностей их при�
менения в военных целях
ведутся. В частности, опыт�
ную эксплуатацию проходит
на одном из наших полиго�
нов дирижабль разработки
МАИ", — сообщил Ступни�
ков. По его словам, дири�
жабль имеет хорошие пер�
спективы использования
для решения таких задач,
как ведение разведки, це�
леуказание, связь, радио�
электронное подавление
радиотехнических средств
противника. 

"Дирижабли гораздо
экономичнее, чем те же
вертолеты, которые 75%
энергии тратят на то, чтобы
поддерживать себя в возду�
хе". Министерство обороны
не собирается заказывать
разработку дирижаблей для
собственных нужд. "Гораздо
проще взять уже готовый
аппарат и, снабдив его со�
ответствующей аппарату�
рой, приспособить для сво�
их целей", — сказал он. 

(Продолжение подборки 
на 3�й стр.).

ГОРОД ОРЁЛ
ЮБИЛЕИ

СОЮЗ РАБОТОДАТЕЛЕЙ
15 декабря состоялось собрание

членов некоммерческого партнер�

ства "Союз работодателей Орлов�

ской области". 

По информации начальника 
управления труда департамента
экономической политики Орлов�
ской области В.И. Медведева, при�
нято решение о вступлении неком�
мерческого партнёрства "Союз ра�
ботодателей Орловской области" в
общероссийское объединение ра�
ботодателей "Российский союз
промышленников и предпринима�
телей" в качестве коллективного
члена.

Собрание делегировало пред�
ставителей Союза работодателей в
состав областной трехсторонней
комиссии по регулированию соци�
ально�трудовых отношений.

Председателем совета неком�
мерческого партнерства "Союз ра�
ботодателей Орловской области"
избран генеральный директор ОАО
"Орелоблгаз" М.А. Межнев.  

КРЕСТЬЯНАМ
КОМПЕНСИРУЮТ 
ПОТЕРЮ УРОЖАЯ 

Почти 900 тысяч рублей выплатила

одна из страховых компаний 

ООО "Красная Заря — АгроИнвест"

за потерю части урожая озимой

пшеницы и ржи.  

Договор добровольного страхо�
вания урожая сельскохозяйствен�
ных культур был заключен в мае
2006 года. Озимая пшеница "мос�
ковская�39" и озимая рожь "орлов�
ская�9" были застрахованы от ги�
бели или повреждения по причине
опасных гидрометеорологических
условий. Именно такие погодные
условия, как мы помним, сложи�
лись в области с середины июля:
сильные дожди нередко сопровож�
дались градом и сильным ветром.
Из�за высокой температуры и
влажности воздуха зерна стали
прорастать в колосе, его масса
утяжелялась, рожь и пшеница час�
тично полегли. 

"Страховая фирма перечисли�
ла всего 898 тысяч, всего нам
должны еще 2 миллиона 800 ты�
сяч за яровые", — говорит пред�
седатель совета директоров
компании Н.А. Винникова. По
словам Надежды Алексеевны,
деньги от страховой фирмы уже
получены и сразу были потраче�

ны на возвращение банковских
кредитов. 

Между тем, как нам сообщила
заместитель главы администрации
Краснозоренского района по эко�
номике Н.А. Касьянова, ООО "Крас�
ная Заря — АгроИнвест" до сих пор
не расплатилось с работниками,
принятыми по договору на сезон
уборки.

В областном департаменте сель�
ского хозяйства нам удалось выяс�
нить, что договоры на страховку
урожая в этом году имели более
100 сельскохозяйственных пред�
приятий Орловщины. Кроме того, 
1 декабря Правительством России
принято решение о выплатах за по�
терянный урожай. Эти компенса�
ции, по словам представителя де�
партамента А.Н. Аксененко, посту�
пят в 23 района области.    

СКОРАЯ СОЦИАЛЬНАЯ
ПОМОЩЬ 

В Орловской области продолжают

свою работу телефоны скорой со�

циальной помощи. 

Скорая социальная помощь ор�
ганизована общественной органи�
зацией "Молодая гвардия "Единой
России" и направлена на адрес�
ное решение социальных проблем
граждан. Любой житель области

может позвонить по указанным
ниже телефонам "горячей линии"
и обратиться к сотрудникам обще�
ственных приемных за помощью.
Он также сможет передать свою
информацию, используя Интернет.
Все сообщения будут зарегистри�
рованы, и к их авторам приедут
сотрудники общественной прием�
ной, с тем чтобы предложить не�
обходимую практическую помощь.
Скорая социальная помощь в пер�
вую очередь окажет поддержку
наименее социально защищенным
гражданам. Акция не ограничена
по времени проведения. 

Телефоны и адреса обществен�
ных приемных: г. Орел, ул. Гуртьева,
д. 2, тел. 76�49�11; г. Мценск, 
ул. Советская, д. 24�а, тел. 2�55�61.
Адрес в Интернете: www.infoorel.ru

ВЛЕЙСЯ В "РЕКУ ЖИЗНИ" 
С 25 по 29 декабря на базе Орлов�

ской областной станции перелива�

ния крови областное общество ге�

мофилии проводит благотвори�

тельную акцию "Река жизни".

Она проводится с целью помощи
детям, больным гемофилией и онко�
логическими заболеваниями крови.
Организаторы акции просят всех, ко�
му небезразлична судьба таких де�
тей, откликнуться и сдать свою кровь.   

ОРЛОВСКИЙ ПОЕЗД УСПЕЕТ 
К НОВОМУ ГОДУ

Железная дорога на период ново�

годних праздников назначает до�

полнительные поезда, которые от�

правятся в основном в южном и за�

падном направлениях.

Дополнительно будет пущено
более 40 поездов. Орловский фир�
менный поезд №603 Москва—
Орел будет отправляться из сто�
лицы около 14.00, чтобы успеть
довезти пассажиров в Орел к
празднику.

По сообщению пресс�службы
РЖД, пик зимней пассажирской
кампании приходится на последние
дни декабря, когда россияне уез�
жают на рождественские каникулы.
Только с московских вокзалов за
три последних дня прошлого года
(с 28 по 30 декабря) было отправ�
лено более 500 тыс. пассажиров. 

Однако уже с 1 января 2007 года
будут отменены четыре поезда,
следующие из Москвы в Донецк,
Харьков, Старый Оскол и Белгород.

Многие пассажиры заблаговре�
менно позаботились о билетах, ко�
торые начали продаваться за 45 су�
ток еще в середине ноября. Те�
перь, когда назначаются дополни�
тельные поезда, можно вновь от�
правляться в железнодорожные
кассы. 

ИЛЛЮМИНАЦИИ СТАНЕТ
БОЛЬШЕ 

До 20 декабря в областном центре

установят более 60 новогодних

ёлок. Они будут располагаться вбли�

зи предприятий, театров, районных

администраций, магазинов и т. д.

По�новому будет украшена цент�
ральная площадь областного цент�
ра. В иллюминации будут преобла�
дать синие и белые тона. Елка, ко�
торая уже почти смонтирована, бу�
дет украшена серебристыми сине�
белыми гирляндами, лентами и
бантами, гроздьями шаров в сереб�
ристых сине�белых тонах. Вокруг
елки установят новое декоративное
ограждение с подсветкой (была
идея сделать его из ледяных
скульптур, но, увы, погода подве�
ла). Вечером елка и все деревья
вокруг центральной площади и по
улице Ленина зажгутся сине�белы�
ми огнями гирлянд. 

Помимо традиционных поздрав�
лений на рекламных щитах празд�
ничная символика будет во всех
световых коробах на мостах города.
Перед входом в городской парк со
стороны площади Ленина установят
большой полноцветный светодиод�
ный экран, который будет сопро�
вождать праздничные торжества.

Информагентство
"Орловской правды".

ПОГОДА

Температура воздуха 

в Орле и по области  0°, 

небольшие осадки.

ПОДПИСКА2007 

Ежедневно на страницах газеты самая свежая и горячая информация, эксклюзивные
материалы лучших журналистов, аналитика и комментарии от высококлассных

экспертов на самые различные темы: политика, экономика, культура, спорт,
конфликты, армия, город, ТВ"программа — 39 каналов.

ДДДДООООРРРРООООГГГГИИИИЕЕЕЕ    ЧЧЧЧИИИИТТТТААААТТТТЕЕЕЕЛЛЛЛИИИИ!!!!

До завершения подписки на газету 

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА»
осталось 5 дней!

ВСТРЕТИМ НОВЫЙ ГОД ВСТРЕТИМ НОВЫЙ ГОД 

С «ОРС «ОРЛОВСКОЙ ПРЛОВСКОЙ ПРАВДОЙ»!АВДОЙ»!

— в киосках "Орелроспечати", областной детской 
и медицинской библиотеках, в киосках "Орловской

печати" (для читателей г. Мценска) с получением газеты
по месту подписки — 186 рублей;

— в любом отделении почтовой связи области 
с доставкой на дом — 333 рубля.

ПОДПИСКА ПРОИЗВОДИТСЯ:

— В Орловской области
118 тысяч ветеранов, а в це�
лом около 450 тысяч получа�
телей различных пособий и
компенсаций. Этим людям
предоставляются меры соци�
альной поддержки в виде до�
полнительных выплат, льгот по
оплате жилья и коммунальных
услуг, обеспечения твердым
топливом. За 2006 год все со�

циальные выплаты и компен�
сации составили сумму в 
13,2 млрд. рублей. В области
действует комплексная струк�
тура социальных учреждений,
которая позволяет в полной
мере обеспечивать достой�
ный образ жизни людям пре�
клонного возраста. 

(Окончание на 2�й стр.).

Инициатором создания учебного за�
ведения нового типа является замести�
тель руководителя Федерального
агентства по образованию Евгений
Яковлевич Бутко. Благодаря его лично�
му участию во Мценске в 1990�х годах
была сохранена система профессио�
нального образования, а в ноябре 2001
года — образован Мценский филиал
ОрёлГТУ. В него вошли два колледжа —
политехнический и индустриально�пе�
дагогический. К этому времени каждый

из них прошел 40�летний путь самосто�
ятельного развития, имел свои направ�
ления подготовки, отработанную сис�
тему обучения. Благодаря работе ди�
ректора филиала кандидата педагоги�
ческих наук, заслуженного учителя РФ,
почётного гражданина г. Мценска 
В.М. Александрова эти учебные заве�
дения были преобразованы, они полу�
чили новый статус.

(Окончание на 3�й стр.)

ПОДДЕРЖКА 
СТАРШЕГО ПОКОЛЕНИЯ —

НАШ НРАВСТВЕННЫЙ ДОЛГ

В Орловском государственном техническом
университете под руководством ректора
университета доктора технических наук,
профессора В.А. Голенкова уже не первый год
реализуется концепция развития
многоуровневого учебного заведения. Ее
основной идеей является интеграция в структуру
вуза учебных заведений начального и среднего
уровней профессионального образования. Так,
результатом развития этой концепции стало
создание во Мценске учебно�научно�
производственного комплекса — Мценского
филиала ОрелГТУ. 

МЦЕНСКОМУ 
ФИЛИАЛУ
ОРЕЛГТУ — 
ПЯТЬ ЛЕТ

Как уже сообщала

"Орловская правда", в

Орле состоялось

торжественное собрание,

посвященное 20�летию

Всероссийской

общественной организации

ветеранов войны, труда,

Вооруженных сил и

правоохранительных

органов. Сегодня мы

предлагаем вниманию

наших читателей основные

моменты выступления заместителя

председателя коллегии области,

руководителя департамента социальной

политики Орловской области 

А.А. ЛАБЕЙКИНА:

Первым на заседании
был рассмотрен вопрос
"О состоянии и мерах по
обеспечению противо�
пожарной безопасности
в Орловской области".

По информации началь�
ника Главного управления
МЧС России по Орловской
области А.А. Новикова, за
11 месяцев 2006 года в об�
ласти число пожаров по
сравнению с аналогичным
периодом 2005 года снизи�
лось почти на 15 процентов,
сократился ущерб от возго�
раний, уменьшилось число
погибших и раненых в огне.
Возгорания на объектах жи�
лого сектора произошли  в
76 процентах случаев. Из
огня спасены 1148 человек
(в 2005 году — 1099). В це�
лом число погибших и ране�
ных на пожарах, как и число

самих пожаров, в Орлов�
ской области ниже, чем в
среднем в ЦФО.

Вместе с тем проведен�
ные проверки показывают,
что на ряде социально важ�
ных объектов остаются
проблемы, связанные с от�
сутствием или неисправ�
ностью пожарной сигнали�
зации, отсутствием огнеза�
щитной обработки деревян�
ных конструкций, наличием
на окнах "глухих" решеток.

Подводя итоги обсужде�
ния вопроса, Е.С. Строев
призвал руководство Глав�
ного управления МЧС Рос�
сии по Орловской области
более жестко реагировать
на неисполнение руково�
дителями организаций и
учреждений предписаний
по устранению недостат�
ков, связанных с обеспече�

нием пожарной безопасно�
сти. Губернатор подчерк�
нул необходимость регу�
лярного проведения заня�
тий с персоналом школ,
больниц, служб и ведомств
по вопросам противопо�
жарной безопасности.
"Нам дорога жизнь каждо�
го человека. Нельзя допус�
тить повторения трагедий,
произошедших в послед�
нее время в столице и ряде
регионов", — сказал губер�
натор. По предложению
Е.С. Строева вопросы со�
стояния противопожарной
безопасности будут рас�
смотрены на рабочих сове�
щаниях в администрациях
городов и районов.

Вторым на заседании
был рассмотрен вопрос
"О ходе реализации на
территории Новосиль�
ского района приоритет�
ного национального про�
екта "Здоровье".

(Окончание на 2�й стр.)

Вчера состоялось заседание коллегии

области, которое провел губернатор

области Е.С. Строев.

ЗАСЕДАНИЕ 
КОЛЛЕГИИ ОБЛАСТИ

В СТРАНЕ И МИРЕ

ПППП ОООО     ММММ ЕЕЕЕ СССС ТТТТ АААА ММММ     

ВВВВООООИИИИННННССССККККООООЙЙЙЙ    ССССЛЛЛЛААААВВВВЫЫЫЫ
4�я стр.
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«МАЛЫЙ» ЕГЭ 
ДЛЯ 

ДЕВЯТИКЛАССНИКОВ 


